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Plenário Dr. Francisco Romano de veira Agosto de 2019. 

Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

Ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando providências 

urgente, que seja feito um estudo para implantação de ciclovia na Estrada Municipal José Benedito 

Marcondes Vieira, estrada de acesso ao bairro Goiabal. 

REQUERIMENTO N° 2508/2019 
Autor: GISLENE CARDOSO 

Ementa: AO EXECUTIVO MUNICIPAL, COM CÓPIA AO 
DEPARTAMENTO COMPETENTE, SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS 
URGENTE. QUE SEJA FEITO UM ESTUDO PARA IMPLANTAÇÃO 
DE CICLOVIA NA ESTRADA MUNICIPAL JOSÉ BENEDITO 
MARCONDES VIEIRA, ESTRADA DE ACESSO AO BAIRRO 
GOIABAL .  

   

APROVADO 
2 6 pui. ZU19 

Vereador Felipe César - FC 
Presidente 

 

PROTOCOLO GERAL N° 2871/2019 
Data: 26/08/2019 - Horário: 13:57 
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Senhor Presidente: 

Considerando que é um pedido dos moradores locais. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, que seja oficiado nesta casa de leis, junto ao Executivo 

Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando providências urgente, que seja feito um 

estudo para implantação de ciclovia na Estrada Municipal José Benedito Marcondes Vieira, estrada de 

acesso ao bairro Goiabal. 

Vereadora 
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